
1 市政についての質問 （ 古市順子 議員）

2 市政についての質問 （ 金井忠一 議員）

3 市民の安心安全についての質問 （ 小林三喜雄 議員）

4 市政についての質問 （ 小林隆利 議員）

5 市政についての質問 （ 田中武 議員）

6 市政についての質問 （ 土屋孝雄 議員）

7 市政についての質問 （ 清水俊治 議員）

(1) 社会インフラの老朽化と公共事業のあり方について
(2) 市政専用チャンネルについて
(3) 後期高齢者医療制度に対する市民の理解について

(1) 災害時における生活必需品等救援物資の確保について
(2) 災害時における復旧作業の体制と業者の確保について
(3) 上田警察署移転に伴う住民不安について

(1) 学校支援地域本部事業について
(2) 生涯学習について

(1) 地球温暖化に対する取り組みについて
(2) 菅平高原の観光振興について
(3) 県道芦田大屋停車場線及び市道踏入大屋線の現状と拡幅について

(1) 自然エネルギーの活用について
(2) 水道メーター及び検針について
(3) 下水道の普及と河川浄化について

（平成２０年９月定例会）一般質問内容（質問順）

(1) 上田市産院と長野病院について
(2) 上田市の「教育行政のあり方を考える有識者会議」の提言について

(1) 都市計画について
(2) 住宅対策について
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（平成２０年９月定例会）一般質問内容（質問順）

8 市政についての質問 （ 安藤友博 議員）

9 市政についての質問 （ 深井武文 議員）

10 市政についての質問 （ 三井和哉 議員）

11 市政についての質問 （ 大井戸荘平 議員）

12 市政についての質問 （ 堀善三郎 議員）

13 市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

14 市政についての質問 （ 尾島勝 議員）

15 市政についての質問 （ 下村聖 議員）

(1) これまでの一般質問の総括について
(2) 少子化対策と子育て支援について

(1) 産業振興について
(2) まちづくり・地域振興について
(3) 産業振興、まちづくり及び地域振興を進める上での財源確保について

(1) 農商工連携による地域活性化について
(2) 農業問題について
(3) 教育問題について

(1) 予防接種の取り組みについて
(2) 肺炎球菌ワクチンの公費助成について
(3) 高齢者の交通事故防止について
(4) 古い家電製品による事故から守る取り組みについて

(1) 生産年齢人口の減少と在日外国人の定着について
(2) ＪＴ上田工場跡地大型商業施設オープンの１年延期について

(1) 地域内分権について
(2) 歩道の安全管理と自転車のマナーについて

(1) 原油高騰対策について
(2) 不登校児童生徒の実態とその取り組みについて
(3) サンマル交通圏確立と観光振興に向けたバス対策について
(4) 平成１９年度決算を踏まえた財政運営について

(1) 保育園運営の問題点について
(2) 保育園臨時職員の労働条件について
(3) 脆弱な消防力と安心・安全のまちづくりについて

2 / 3 



（平成２０年９月定例会）一般質問内容（質問順）

16 市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

17 市政についての質問 （ 滝沢清茂 議員）

18 消防・防災行政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

19 市政についての質問 （ 藤原信一 議員）

20 市政についての質問 （ 足立誠 議員）

21 市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

22 市政についての質問 （ 渡辺正博 議員）

23 市政についての質問 （ 成田守夫 議員）

(1) 生ごみ堆肥化の推進について
(2) 孤独死をなくすための行政のあるべき姿について
(3) 教育の危機管理について

(1) ＡＥＤ配置の早期実現を
(2) 地域防災力強化の取り組みについて
(3) 原油価格及び物価高騰対策について
(4) 鳥獣被害防止とジビエ料理について

(1) 地域防災計画について
(2) 常備消防と消防団の強化について
(3) 阪神・淡路大震災などを踏まえた震災対策について

(1) 生ごみ堆肥化と有機農業について
(2) 各地域の循環バス等について

(1) 上田坂城バイパス建設事業について
(2) 職員の懲戒・分限処分等について

(1) いのち最優先の政治について
(2) 放課後児童対策について

(1) ごみ焼却施設建設について
(2) 交流・文化施設について

(1) 健全財政を維持するために
(2) 小牧山トンネルと東山活用について
(3) 上田市の食料自給率向上を目指して
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